
神奈川県
か な が わ け ん

水道
すいどう

記念館
きねんかん

のまわりの地図
ち ず

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＪＲ相模
さがみ

線
せん

「寒 川 駅
さむかわえき

」または「宮 山
みややま

駅
えき

」下車
げしゃ

 徒歩
と ほ

１０分
ぷん

から１５分
ふん

 

※ 駐 車 場
ちゅうしゃじょう

があります。 

（ 駐 車 場
ちゅうしゃじょう

横
よこ

の信 号
しんごう

は宮 山
みややま

方 面
ほうめん

から来
き

た場合
ばあい

、右折
うせつ

禁止
きんし

です。） 

※ 駐 車 場
ちゅうしゃじょう

と 水 道
すいどう

記念館
きねんかん

は 離
はな

れた場所
ばしょ

にあります。カーナビには

「寒 川 町
さむかわまち

宮 山
みややま

3998」と 入 力
にゅうりょく

してください。案 内
あんない

される場所
ばしょ

の向
む

かいが

駐 車 場
ちゅうしゃじょう

です。 

※車椅子
くるまいす

をご利用
りよう

される 方
かた

、 大 型
おおがた

バスをご利用
りよう

される 方
かた

は 専 用
せんよう

の

駐 車 場
ちゅうしゃじょう

をご案 内
あんない

しますので、記念館
きねんかん

までお気軽
きがる

にお問
とい

合
あ

わせください。 

 

あ る と こ ろ：神奈川県
かながわけん

 高座郡
こうざぐん

 寒 川 町
さむかわまち

 宮 山
みややま

４００１ 

電
で ん

話
わ

番
ば ん

号
ご う

：０４６７－７４－３４７８ 

あいている時間
じかん

：９：３０から１６：３０まで 

 


